

## 研究室便り

▲新たな装いの下に、現在の「英語・英米文学論叢」が創刊されたのが昭和年。毎年順調に発刊され、今年が14年目である▲英文学科の学生は、現在総数約150名。各学年に10名程度しかいなかった10年前と比べると今昔の感がある▲英語科は現在総数約80名▲英文学科の専任教員は6名。春にはフレッド先生がご着任の予定▲英語科の専任は4名▲3年計画で始まった夏期ハワイ大学セミナーは、来年で一応終了。新たな計画が望まれる▲今年は経験豊かなふたりの先生がお見えになった。安田元教授と萱島博教授。いずれも前任は大分大学教育学部▲安田先生は九大英文科卒。専門は米文学。本学に赴任してから健康が増進し「いささか気をよくしている次第」との由。杵築市在住。▲萱島先生は東大英文科卒。英語学。温厚なお人柄。学生が「将来を十分考え、目標を持つよう」指導したいお気持とのこと。大分市在住。

## 別府大学英語英文学会会則

### 1. 名 称

本会は別府大学英語英文学会と称する。本会はその事務所を別府市北石垣82別府大学文学部英文学科研究室内に置く。

### 2. 目 的

本会は英米の文学及び英語学の研究を行ない併せて会員相互の親睦をはかる。

### 3. 事 業

本会は次の事業を行なう。

- 1 学会誌「英語・英米文学論叢」の発行。
- 2 研究会、講演会の開催。
- 3 その他必要な事業。